

令和 6年 6月 3日

各報道機関 御中

国立大学法人山梨大学

## クラウドファンディングによる研究資金の募集開始 「重症型薬アレルギーの早期診断と迅速診断法の開発 ～薬アレルギーでの後遺症や死亡をなくすことを目指して～」

本学医学部皮膚科学講座が、重症型薬アレルギーの早期診断と迅速診断法の開発を通じ薬アレルギーでの後遺症や死亡をなくすことを目指すプロジェクトを立ち上げました。

薬にはさまざまな副作用がありますが、どの薬剤にも共通して、薬アレルギーを起こす場合があります。薬アレルギーは一過性、軽症で済むものもありますが、稀にスティーブンス・ジョンソン症候群、中毒性表皮壊死症と呼ばれる重篤な薬アレルギーを発症することがあり、この場合、失明や死亡に至る危険があります。しかし、この重篤な薬アレルギーを進行する前に診断し、確実に死を防ぐのは難しいのが現状です。

そこで本プロジェクトでは、重篤な薬アレルギーを早期に診断する検査法と、より良い治療法を開発し、重篤な薬アレルギーによる後遺症や死亡をなくすことを目指しています。

この研究プロジェクトを一層推進するにあたり、本学が提携するミュージックセキュリティーズ株式会社（所在地：東京都千代田区、代表取締役：中園浩輝）が運営するクラウドファンディングサービス「Securite ACADEMIA」にて研究資金を募ることとしました。つきましては、多くの方からの応援・ご支援をお願いしたくプロジェクトに関する取材並びに紙面等での情報掲載方よろしくお願い申し上げます。

### クラウドファンディング概要

（詳細ページ：[https://academia.securite.jp/donation/detail?c\\_id=30](https://academia.securite.jp/donation/detail?c_id=30)）

【プロジェクト名】「重症型薬アレルギーの早期診断と迅速診断法の開発

～薬アレルギーでの後遺症や死亡をなくすことを目指して～」

【募集期間】令和6年12月31日（火）まで

【目標金額】350万円

【使用目的】ご支援いただいた寄附は、重症型薬アレルギーの早期診断と迅速診断法の開発を進めるための一部として大切に使用させていただきます。

【支援の申込み】上記URLからサイトにアクセスしてください。

※山梨大学へのご寄附については、税制上の優遇措置が受けられます。詳細は上記URLをご覧ください。



<問合せ先>

プロジェクトに関すること

山梨大学 医学部 皮膚科学講座 木下真直

E-mail: mkinoshita@yamanashi.ac.jp

<広報担当>

山梨大学総務企画部総務課広報・渉外室

TEL: 055-220-8005、8006

E-mail: koho@yamanashi.ac.jp